

Permettez-moi en tant que président de l'AAPPMA « La Franco-Suisse » de vous alerter sur un phénomène de maladie (saprolégna) et de mortalités très importantes concernant principalement les truites.

Ce phénomène apparaît pour la première fois avant la période de reproduction et ceci principalement sur les géniteurs avec pour conséquences des poissons morts n'ayant pas encore frayés.

Vous trouverez en PJ les rapports de Thierry Christen concernant le Doubs mitoyen et de Patrice Malavaux pour la partie Franco-Suisse, je laisse le soin au canton du Jura de communiquer concernant le Doubs Suisse où la mortalité est également présente.

Nous nous permettons de vous faire partager nos inquiétudes et notre lassitude devant des événements qui se reproduisent systématiquement.

Ces phénomènes n'impactent pas seulement l'activité pêche mais concernent bien la préservation de la biodiversité dont les poissons du Doubs font entièrement partie.

Nous demandons aux autorités compétentes des 2 états (convention internationale) de prendre les dispositions nécessaires pour en analyser les causes et prendre les mesures adéquates.

Très cordialement
C TRIBOULET